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 新年明けましておめでとうございます。

昨年の世相を表す漢字一文字は「安」でした。いろんな意味づけがありますが、透析に関して言えば

安心、安全、安定な透析を目指してスタッフ一同頑張っていたと思います。

 さて今年の一文字は何になるか分かりませんがスタッフの心構えとして感謝の「謝」を目標にしたい

と思います。当院を選んで通院していただいている患者さんに感謝。患者さんの笑顔と言葉かけに励ま

され、仕事に張り合いを得る喜びに感謝。謝と言う漢字は言と射に分解できます。会話でお互いの気持

ちをあ（射）てる事が大切だと思います。何でも良いですからスタッフに話しかけてください。

 今年は申年です。三令五申（何度も繰り返し命じること、言い繰り返すこと）で三度命令して五度言

い聞かすことから「申」は繰り返し説明する

頑張っていきます。

 明けましておめでとうございます。皆様それぞれに良いお年をお迎えられたことをお慶び申し上げます。

 厳しい冬が来れば待ち遠しいのは春です。そして爛漫と咲く桜花でしょう。桜の話をすると

になります。イネの農耕を主業とした古代から満開の桜が米作りの指標となったことに由来するのでしょ

うか。そして満開の桜をめでる花見は平和の象徴でもあったのです。豊臣秀吉が催した「醍醐の花見」は

天下統一を成し遂げた秀吉が自分の権力を誇示したものと言えるでしょうが、平和が

示したものと思います。それが先の戦時中、桜は一斉に散りその散り際が良いと、命を顧みず国に奉仕す

るよう利用されました。当時歌われた「同期の桜」は「咲いた花なら散るのは覚悟」と戦意高揚に使われ

ました。あの時代には戻りたくあり

 今は平和が望まれる時代です。小林一茶は「花の陰あかの他人はな

の下で気炎をあげている花見の様子が手に取るようです。桜花の咲く

す。 

  

新年明けましておめでとうございます。今年もシャントを中心に頑張ろうと思います。

ところで、寿泉堂クリニック透析室は

ことで穿刺ミスをなくすことや、穿刺後の脱血不良の原因検索などに使用し、シャントトラブルの迅速な

診断・治療に役立っております。

 さらに、この超音波装置はシャント流量の測定できるため、過剰血流やシャント狭窄などのシャント管

理やシャント手術時にも役立っております。これらの超音波装置を用いて、患者さまのシャ

す長く使用できるように努力してまいりたいと考えて

 今年もどうぞよろしくお願いします。
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クリニック透析忘年懇話会 

特別講演抜粋 

 

寿泉堂クリニック 院長 

熊川健二郎 

 昨年１２月 8 日に行われたクリニック透析忘年懇話会で行った講演の内容を抜粋してお届けします。 

 

慢性透析患者数の推移 
 

 

 

2014 年末の調査では、全国の慢性透析患者さ

んの数は 320,448 人でした。 

 

2013 年末の患者数から 6010 人の増加とな

り、国民の 396.5 人に一人が透析患者である

という計算になります。 

 

 

 

 

また、治療の時間帯の割合は日中帯の透析を受

けている患者さんが増え、夜間帯の透析を受け

ている患者さんが減少しました。 

 

近年、夜間透析を受ける患者さんは減少してい

ますが、在宅透析を受ける患者さんは 529 人

と、2013 年末に比べ６８人増えています。 

 

 

 

福島県内の透析患者さんの状況は、2013

年末には 4616 人でしたが、2014 年末

には４８０７人となり、191 人の増加とな

りました。 

在宅透析

通院 入院 通院 入院 在宅通院 通院 入院

3852 368 400 1 5 112 15

昼間透析 夜間透析 腹膜透析

福島県の透析患者数　（2014年末）

透析医療に関する知識 Ｎｏ．２９ 

2014 年末で 

320448 人まで増加 
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